

**Sitzung des Fachschaftsrates der Rechtswissenschaftlichen Fakultät
der Friedrich-Schiller-Universität Jena**

Datum: 13. Juni 2023
Uhrzeit: 18.00 Uhr s.t.

Ort: SR 384, CZS 3

Anwesende Mitglieder:

Viktoria Frieling, Jonathan Eckstein, Jesko Zagatowski, Niklas Oberländer, Fiona Suffa, Mahsun Uzun, Leander Seyb, Jasmin Wendelberger

Anwesende freiwillige Mitglieder:

Selin Grüner, Monique Heine, Julian Hafner

Entschuldigte Mitglieder: Maela Rohou, Jonas Wohlfahrt, Benjamin Groß

Abwesende Mitglieder:

Tagesordnung

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung (im Folgenden TO)
2. Berichte
 - 2.1. Vorstand
 - 2.2. Referate
 - 2.2.1. Studierendenbetreuung
 - 2.2.2. Veranstaltungen
 - 2.2.3. Öffentlichkeitsarbeit
 - 2.2.4. Hausarbeiten, Klausuren und Protokolle
 - 2.2.5. Büro und Technik
3. Mündliche Protokoll Ausgabe/ Pfandkonto
4. "Talk am Glashaus" Nachbesprechung
5. Grillen
6. FSR-KOM
7. Jura Party
8. Jura Ball
9. Berufsmesse in Berlin Nachbesprechung
8. Sonstiges
10. Sonstiges

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung (im Folgenden TO)

Viktoria Frieling eröffnet die Sitzung um 18.11 Uhr

Es sind 8 von 12 gewählten Mitgliedern anwesend, somit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Es sind 3 von 6 freiwilligen Mitgliedern anwesend.
Selin, Monique, Julian

Es sind 0 Gäste anwesend.

Beschluss der Tagesordnung:

Dafür: 7

Dagegen: 0

Enthaltung: 0

2. Berichte

2.1. Vorstand

- Semesterticket wurde erhöht von 2,15€ auf 4,25€
 - 14,73% Beteiligung bei der Abstimmung
- Halle Leipzig Treffen findet am 30.06 statt
- Webmail für Awareness und Technik wurden eingerichtet

2.2. Referate

2.2.1. Studierendenbetreuung

- Für den 05.07 ist die Infoveranstaltung mit der Staatskanzlei geplant.
- Arbeiten an Ersti-Tüten laufen und STET Vorbereitungen generell

2.2.2. Veranstaltungen

- Auf andere TOP ausgelagert

2.2.3. Öffentlichkeitsarbeit

- Verlosung von den Campustüten hat stattgefunden.
- Positive Nachricht: Instagram ist einheitlich! (Layout)
- Interne Schwierigkeiten wurden angesprochen
 - Kommunikationsschwierigkeiten
 - Mehr Zusammenarbeit gefordert
 - Falschinformationen vermeiden!
- Generelle positive Rückmeldung auf Instagram wurde wiedergegeben

2.2.4. Hausarbeiten, Klausuren und Protokolle

- ausgelagert

2.2.5. Büro und Technik

- Bitte Ablagefächer neu Beschriften

3. Mündliche Protokoll Ausgabe/ Pfandkonto

- Die Schichten der ersten drei Tage von der Protokollausgabe am Ende dranhängen
- Die ersten Ladungen wurden schon losgeschickt.
- Konzept beachten -> s.h. Whatsapp
- Stura Finanzen
 - Niklas arbeitet aktuell am Pfandkonto System, um die Rückgabe der Protokolle zu voranzubringen
 - Es wird an einer Lösung gearbeitet
 - Es würden Steuern fällig
 - Ca 250€ bei 50 oder 80 Leuten
 - Diskussion über das Pfandkonto und alternativen
 - Es soll über die Klausur-Mail laufen

Beschluss: FSR ReWi beschließt:

Niklas wird dazu befugt weiterhin mit dem Stura über die Möglichkeit eines Pfandkontos zu kommunizieren. Die Hauptlast der Pfandausgabe würde beim FSR ReWi liegen.

1 Enthaltung

7 Dafür

0 Dagegen

4. "Talk am Glashaus" Nachbesprechung

- Dankeschön an die Helfer_innen
- 5 von 11 gewählten Mitglieder waren anwesend
- Es gab keinen Schichtplan
 - Aufgrund zu wenig Helfern_innen
- Gefühl 90% der Helfer_innen waren mit der Beer Pong Veranstaltung Beschäftigt
- Fürs nächste Mal eine Digitale Übersicht erstellen über Kapazitäten und Einteilung

5. Grillen

- Wir haben Grillgut übrig
- Auf dem Campus verkaufen
- Jura Ball Karten Vorverkauf mit dem Grillen verknüpfen
- Es werden folgende Personen helfen:
 - Niklas, Nicki Leander, Jesko, Julian, Jonny
- Die Veranstaltung wird von der Öffentlichkeitsarbeit beworben

Beschluss:

Grillen zusammen mit dem Jura Ball Karten Vorverkauf am 27.06. zwischen 11 und 14 Uhr am Campus.

2 Enthaltung

6 Dafür

0 Dagegen

Der FSR-Rechtswissenschaften beschließt die Mittelfreigabe M-REWI-005-2023_24 für das Campus Grillen in Höhe von 100€

2 Enthaltung

6 Dafür

0 Dagegen

Der FSR-Rechtswissenschaften beantrag eine Nebenkasse für die Veranstaltung Campus Grillen, die von Monique Heine geführt wird.

2 Enthaltung

6 Dafür

0 Dagegen

6. FSR-KOM

- Jonny berichtet aus der FSR-KOM
- Es wird darüber diskutiert eine Klausur Tagung für den nächsten FSR stattfinden zu lassen.
- Jonny bereitet einen Beschluss für die nächste Sitzung vor.
- Ideen diesbezüglich bitte an Jonny

7. Jura Party

- Auf den 28.06 verlegt aus Veranstaltungsorganisatorischen Gründen
- Diskussion über die Jura Party
- Veranstaltungsreferat solle sich bitte intern treffen, um die Kommunikation zu verbessern.
- Es wird empfohlen keine Veranstaltung kurz vor dem Jura Ball zu machen
- Diskussion über Kurzfristigkeit der Veranstaltung und de damit verbundenen Awareness Team Kapazitäten

Meinungsbild:

Die Juraparty wird am 28.06 ohne FSR interne Awareness (Rosen-Awareness Team besteht)

5 Dafür

6 Enthaltungen

1 Dagegen

Beschluss:

Die Jura Party wird am 28.06 ohne FSR Internes Awareness Team (Mangel an Kapazität) stattfinden. Das Rosen-Awareness Team wird angefragt.

3 Dafür

4 Enthaltungen

2 Dagegen

Das Thema wurde ausführlich erörtert.

Meinungsbild:

Die Veranstaltung wird nur unter der Aufsicht eines Awareness Team veranstaltet.

12 Dafür

1 Enthaltung

0 Dagegen

Beschluss:

Die Veranstaltung am 28.06 wird nur unter der Aufsicht eines Awareness Team stattfinden.

8 Dafür

1 Enthaltung

0 Dagegen

Der FSR-Rechtswissenschaften beantrag eine Nebenkasse für die Veranstaltung Jura Party am 28.06 die von Jonathan Eckstein geführt wird.

Dafür 8

Dagegen 0

Enthaltung 0

- Der Vorverkauf wird am 23.06. und am 26.06. stattfinden
 - Zwischen 11:15 - 12:30Uhr in Foyer der Ernst Abbe Mensa

8. Jura Ball

- Jesko sucht weiter nach Sponsoring
- Sucht jedoch nach jemandem der die Aufgabe vor Ort übernehmen kann
- Fiona und Julian übernehmen die Aufgabe
- Statisten werden weiterhin gesucht
- Plakate hatten Verspätung
- Es wurden Plakate aufgehangen
- 118 Tickets wurden verkauft (beim ersten VVK)
 - Es war nur Werbung über Insta und Jodel möglich gewesen
- Reservierung von Tickets nur möglich über ein Formular (weitere Informationen folgen Ende der Woche)
- Tägliches Update wird erbitet von den folgenden Vorverkäufen

9. Berufsmesse in Berlin Nachbesprechung

- Vertreter des FSR-ReWi sind hingefahren
- Leander trägt vor, wie die Berufsmesse war
- Diskussion, ob der FSR ReWi eine Berufsmesse in Zusammenarbeit mit den FSRs Leipzig und Halle veranstalten sollte
- Es muss ein Jahr vorher angekündigt werden.

10. Sonstiges

- Mahsun wollte neue Möbel anfragen
- Gremienwahl -> Plakate beim Stura abholen und aushängen

10.2. Niklas trägt vor

- „Freisemesterempfehlung“ sollte nochmal neu besprochen werden
- Überlegung diese über den Stura laufen zu lassen - andere FSRs machen das so.
- Es wird entschieden, dass bei der nächsten Sitzung zu besprechen

Viktoria beendet die Sitzung um 20:32 Uhr.



Viktoria Frieling
Sitzungsleitung



Jonathan Eckstein
Protokollführer